

て  
ま  
き  
う  
し  
か



学校だより

えぼし



第1号

令和5年4月7日

上田市立豊殿小学校



\*本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。

## 令和5年度 全校197名でスタート!



ご入学・ご進級

おめでとうございます!

4月6日(木)の入学式では、元  
気いっぱいの1年生29名を迎える  
ことができました。教職員・在校生  
一同、新1年生のみなさんのご入  
学を、心からお祝い申し上げます。

在校生の皆さんも1つ学年が上がり、夢と希望をもって新学期を始めます。様々なことに挑戦し、みんなで話し合いながらよく考え、みんなで成長していきましょう。

新型コロナウイルス感染症の位置づけは、5月8日より、季節性インフルエンザと同様の5類に移行されます。できることが昨年よりも多くなりそうですが、安心安全を第一に、豊殿小学校の教育活動を進めて参ります。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### ◆1学期始業式～校長先生のお話より～◆

150周年

れきし どんとう  
歴史 伝統

豊殿小学校には  
ポップタイム  
わくわくタイム  
キッズタイム  
(たてわり活動)

やってみよう  
くふうしよう  
つたえよう

あいことば



「ありがとう」

が言える  
を見つけられる  
がある

まいにち  
毎日に

みんなの心が  
そろって  
たのしいことが  
たくさんやれる  
令和5年に! 1学期に!

私たちの豊殿小学校は、歴史と伝統のある小学校であり、全校の皆さんで新たな企画を考え、新たな歴史と伝統をつくっていくことができる学校でもあります。「つたえよう」「くふうしよう」「やってみよう」を合言葉にして、新たな歴史と伝統をつくっていきましょう。そこで大切になることが、周りの人の考えを、感謝の気持ちを持ち、心を落ち着けて聴くことです。感謝を伝えることと、気持ちを落ち着けるために、はきものをそろえることを、今年も大切にしていきたいと思います。